



地域の防災に欠かせない貴重な  
若手ボランティア集団だ



一月十八日、井原市消防出初式が挙行され、地元井原分団第五部（岡本博文部長以下）四十名もこれに参加した。

あいにくの雨の中、午前六時からの第五部の行事に倉掛自治連合会より梶谷会長と妹尾消防部長が出席。

このあと第五部は七時から井原分団の式典に続いて井原町内を消防車でパレード。また、十時から市民会館で開かれた市団の式典に臨んだあと向町川原へ移動し、勇壮な一斉放水などを披露した。

消防は例年この出初を終えると寒風を突き分団操法大会へ向け訓練に入っていたが、今年の開催予定は九月。

第五部の岡本部長は「ウインタースポーツなどを楽しみたくても訓練の為、お預けとなるケースが多くた。その辺りへの配慮です」と話している。

### 団員やーい

新駅前通 中央分離帯残る 旧ポニー西側の工事続く

平成十一年一月の開業を目指して急ピッチで工事が進められている第三セクターの井原線。駅舎は無論のこと、表玄関となる井原駅前大通りの道路整備もこれに合わせて進行中だ。

七日市町の井原郵便局前や倉掛地区内の旧ポニー西側は公共下水道の工事が昨

年九月以降続いている。これが終了すると、次に四m五十cmとなる歩道の拡幅工事や、撤去を望む声もある中央分離帯設置工事が行われる。

最終的には十月末頃に工事を完了する見通し。

井原市建設課によると、甲意を述べた上で「親子で楽しめる少年団活動を目指す」と語った片岡宏文さん

# 勇壮に出初式

## 消防井原分団第5部

### 部長に夏目の岡本さん

倉掛を代表して祝辞を述べ日頃の地道な活動に感謝の意を表した。

このあと第五部は七時から井原分団の式典に続いて井原町内を消防車でパレード。また、十時から市民会館で開かれた市団の式典に臨んだあと向町川原へ移動し、勇壮な一斉放水などを披露した。

消防は例年この出初を終えると寒風を突き分団操法大会へ向け訓練に入っていたが、今年の開催予定は九月。

第五部の岡本部長は「ウインタースポーツなどを楽しみたくても訓練の為、お預けとなるケースが多くた。その辺りへの配慮です」と話している。

### 情報お待ちします

倉掛新聞は地域の皆様のための新聞です。ご意見をはじめ、身近な出来事や趣味、或いはイラスト、俳句、スポーツといった幅広い分野の情報を気軽にお寄せ下さい。

窓口は倉掛自治連合会役員です。また本紙入用の方も役員までどうぞ。

六年森由香里さん  
「キャンプファイアの火が消えそうになるまで歌い、遅くまでお菓子を食べてさわぎ、しかられた」

六年的場由香里さん

六年山岡祐輔君  
「少年団で一番の思い出に清掃で大雨が降り、この先どうなるかと心配した」

六年的場由香里さん

六年山岡悦子さん  
「みんなでがんばってソフトボールの練習をして三位になつた。クリスマス会のゲームもおもしろかった」

六年山岡悦子さん

六年山岡祐輔君  
「キャンプファイアで入りがばれなかつた」

六年山岡祐輔君

◆行事予定◆  
2/8 木 倉掛少年団レクリエーション  
2/14 木 古紙回収(井原市役所へ持参)  
※毎月第二土曜 7:30~9:00  
2/21 木 防犯パトロール(自治連合会)  
3/8 木 倉掛少年団入退団式 10時~  
4/2 土 郷社清掃 午前8時~  
4/4 月 郷社春季大祭  
4/11 月 倉掛自治会総会(予定)  
5/10 木 第11回井原町民体育祭

少年団活動は社会教育の場として色々な事が学べる

# 地域を通し社会勉強

## ○▼□ 倉掛少年団&育成会 ○▲□ 年間の諸行事をほぼ消化



秋祭りには恒例の子供みこしが賑やかに繰り出した

地域の防災に欠かせない貴重な  
若手ボランティア集団だ

一月十八日、井原市消防出初式が挙行され、地元井原分団第五部（岡本博文部長以下）四十名もこれに参加した。

あいにくの雨の中、午前六時からの第五部の行事に倉掛自治連合会より梶谷会長と妹尾消防部長が出席。

このあと第五部は七時から井原分団の式典に続いて井原町内を消防車でパレード。また、十時から市民会館で開かれた市団の式典に臨んだあと向町川原へ移動し、勇壮な一斉放水などを披露した。

消防は例年この出初を終えると寒風を突き分団操法大会へ向け訓練に入っていたが、今年の開催予定は九月。

第五部の岡本部長は「ウインタースポーツなどを楽しみたくても訓練の為、お預けとなるケースが多くた。その辺りへの配慮です」と話している。

新駅前通 中央分離帯残る 旧ポニー西側の工事続く

平成十一年一月の開業を目指して急ピッチで工事が進められている第三セクターの井原線。駅舎は無論のこと、表玄関となる井原駅前大通りの道路整備もこれに合わせて進行中だ。

七日市町の井原郵便局前や倉掛地区内の旧ポニー西側は公共下水道の工事が昨

年九月以降続いている。これが終了すると、次に四m五十cmとなる歩道の拡幅工事や、撤去を望む声もある中央分離帯設置工事が行われる。

最終的には十月末頃に工事を完了する見通し。

井原市建設課によると、甲意を述べた上で「親子で楽しめる少年団活動を目指す」と語った片岡宏文さん

四年的場美希さん  
「秋祭りでは声がかかるくらいがんばった。クリスマス会のジャンケンゲームで早く負けてくやしかった」